

La Paz, viernes 1 de enero de 2016

DEPORTES

BOLÍVAR LOAYZA RETORNÓ CON EL DT BAJO LOS BRAZOS



RETORNO.
GUIDO LOAYZA,
AYER POR LA
MADRUGADA
RETORNÓ A LA
PAZ.

El presidente de Bolívar, Guido Loayza, retornó en las últimas horas a La Paz, tras un paso fugaz por Centroamérica, donde estuvo reunido con Marcelo Claire, presidente de Baisa SRL.

En la oportunidad, tanto Claire como Loayza pudieron entrevistarse con al menos tres entrenadores, quienes presentaron un interesante plan de trabajo.

Se habla de que los entrenadores serían Rubén Darío Insúa, Juan Manuel Llop y

Ángel Guillermo Hoyos, todos argentinos.

En todo caso, se ha guardado marcado hermetismo en las últimas horas, porque será Marcelo Claire, el presidente de Baisa SRL, quien anunciará vía twitter el nombre del nuevo entrenador.

Lo que sí está confirmado, es que el ciclo de Eduardo Villegas al frente del equipo celeste ha sido corto, porque no obstante que tiene un contrato de dos años, pero se vio por conveniente rescindir el

mismo. Villegas, eso sí, ha aclarado que el contrato tiene sus especificaciones y que se lo tiene que honrar en los términos económicos que corresponden.

Está en la cabeza del entrenador valluno que dio todo por lograr el objetivo con la casaca celeste, pero no se dio por diversos factores.

Marcelo Claire, cuando estuvo en La Paz la anterior semana, fue crítico con el equipo actual, dijo que no le gustó y que debió ser campeón con al

menos tres fechas de anticipación, al hacer alusión a las derrotas ante Ciclón y San José. Es probable que en la madrugada del 1 de enero, el presidente de Baisa SRL confirme quién será el DT.

Por el lado de los jugadores, Bolívar piensa en Danny Bejarano por encima de todas las cosas, además en la llegada de un atacante. El anuncio también tendrá que esperarse para las próximas horas, vía twitter de Marcelo Claire, quien tiene en vilo al hincha celeste.

PETROLERO PIENSA EN UN DELANTERO EUROPEO

La dirigencia de Petrolero de Yacuiba se ha propuesto trabajar para evitar el descenso del albirverde, y es con ese propósito que se empeña en reforzar su plantilla con jugadores. Entre ellos se anuncia a un atacante de área que viene de Europa. El presidente de Petrolero, Federico Ibarra, un próspero empresario avicultor, en este momento difícil para el club, que tiene una mora de dos sueldos a su plantel que encaró el torneo Apertura, prometió su apoyo con la contratación de tres refuerzos, y adicionalmente tres juveniles que ganen experiencia.



TODO LISTO

CABALLERO YA TIENE AL NUEVO GOLEADOR

El entrenador Pablo Caballero, por fin, encontró al atacante que reforzará la ofensiva de The Strongest, pero se lo guarda hasta el último momento, porque quieren que firme el contrato para luego anunciarlo a través de los diversos medios.

Se pudo conocer que el nuevo delantero será uruguayo y que tiene bastante experiencia, sobre todo por su paso por el fútbol paraguayo. Caballero explicó que "no me puedo equivocar en la elección de los jugadores, luego me pasan la factura a mí con los resultados". El DT ha sostenido diversas conversaciones con jugadores, con el objetivo de equivocarse lo menos posible.

De todos modos, aseguró que quien vendrá a reforzar el equipo, será una solución para los pro-

blemas ofensivos que ha tenido el Tigre en el último torneo. Había alguna posibilidad de que Carlos Neumann no siga, pero esto fue desmentido por el propio Caballero, quien manifestó que en este momento sólo hay una plaza. Además, vendrá Mariano Torres, salvo que hay un cambio de último momento. Se mencionó un volante de marca, pero no se confirmó.

